
Jahresbericht des Präsidenten 2021 / HV Mai 2022

Das einzige was ich Versprechen kann ist, dass ich nichts verspreche.

Liebe Mitte-Familie
Uff, wo soll ich anfangen.
Also, Ich kam am 30. Oktober 1974 im Salem Spital auf die Welt. Meine damaligen
Zimmergenossinnen waren Eliane und Ihr Mami Erika so wie mein Mami.
Elian war immer sehr laut und konnte nicht schlafen. Keine Ahnung was Ihr Problem damals
war. Ich denke die Umstellung vom engen Mutterleib zum grossen Bett schien Ihr nicht zu
gefallen. Auch denke ich, dass Erika, Eliane immer zu viel in den Arm nahm, dies mochte
Elian scheinbar nicht. Oder eben wenn sie nicht auf dem Arm war musste sie immer
schreien. Keine Ahnung. Ich jedenfalls lernte ruhig zu sein.
Nun wo war ich…
Kleiner Einschub. Als meine Frau diesen Bericht durchlas, meinte sie, ich solle nicht so früh
anfangen, dass interessiere niemanden.
Okey, dachte ich. Irgendwo muss ich ja anfangen als neuer Präsident der Sektion Die Mitte
Brandis im ersten Jahresbericht. Egal, kürze ich es halt meiner Frau zu liebe ab.
Im Frühjahr 1982 zog meine Familie und ich von Bätterkinden nach Krauchthal, Mein Vater
hat den Job als Sattler Tapezier auf dem Thorberg angenommen….
Aha…. immer noch zu früh
1990 habe ich meine Lehre als Schreiner bego……
1994 begann ich die Rekrutenschule in Aarau als….
immer noch zu früh?
2004 Zügelte ich von Hettiswil in den Schachen… grr immer noch zu früh!
2009 genauer am 23. August 17:49 bat ich die BDP um Aufnahme in die Partei per Mail.
besser?
Okey jetzt finde ich den Partei Groove
2010 wurde ich in die Umweltkommission der Gemeinde Rüegsau gewählt.
Im letzten Jahr stand die Pandemie auch in unserem Alltag im Zentrum. Viele Partei Anlässe
mussten aufgrund der unsicheren Situation verschoben werden

2021 genauer am 16. September wurde ich als neuer Präsident der Sektion Die Mitte
Brandis gewählt. Schon vor der Wahl bis jetzt hat sich viel getan. Und nun leite ich heute
meine erste Hauptversammlung.
Ich bedanke mich herzlich bei allen Vorstandsmitglieder*innen für die tolle und engagierte
Zusammenarbeit. Dank euch …..
Oha… jetzt war es zu schnell
Also “in Ärnst”, wie meine Tochter Anja immer sagt.
Jetzt fange ich an



Also, wo fange ich an…..
Wie gesagt starteten wir  am 16. September 2021 das neue Vereinsjahr unter dem neuen
Namen “Die Mitte Brandis”.
Die Versammlung war damals im Gasthof Ochsen Lützelflüh.
Der traditionelle Ziebelemärt im Schachen war am 6. November 2021. Die Aktion mit dem
Glühwein fand grossen Anklang, jedoch sind wir nicht sicher, ob dies überhaupt gestattet
gewesen wäre.
Auch die super feinen Apfel-Chips von Anja und Fabian waren der grosse Renner. Diesen
Anlass müssen weiterhin besuchen.
Meine erste Vorstandssitzung war am 22. November.
Die Koordination und Organisation der Grossratswahlen stand auf der Traktandenliste.
Wichtig ist auch noch zu sagen, dass Fabian eine filigranes, aber stabiles Gestell für unser
neues Plakat gemacht hat. Das Material und die Stunden der Herstellung hat er nicht
verrechnet.
Herzlichen Dank Fabian.
Während der Sitzung packten die Vorstandsmitglieder den “Bettelbrief” für die Gemeinde
Lützelflüh ein.
Allen ein riesiges Merci. Leider hatten wir keine einzige Reaktion auf diesen Brief.
Ein grosser Anlass für uns war auch die Standaktion beim Coop im Schachen am 5. März
2022. Natürlich war unser Highlight die Apfel-Chips von Anja und Fabian da war der Besuch
von Stefan Meierhans unser Preisüberwacher nur eine Nebenrolle.
Auch Astrid Bärtschi unsere damals kandidierende und jetzt gewählte Regierungsrätin hat
uns besucht und viel mit der Bevölkerung gesprochen. Die beiden bisherige Grossräte
Francesco Rappa und Jürg Rothenbühler waren am Stand und verteilten die Gemüsesäckli
fleissig. Dieser Event war für mich ein Erfolg.
Nun zu den Grossratswahlen:
Mit einer Grossratsfraktion bestehend aus 12 Sitzen wurde das Ziel für die Grossratswahlen
erreicht. Die Berner Bevölkerung hat zum Ausdruck gebracht, dass sie die lösungsorientierte
Politik der Mitte unterstützt.
«Die Mitte wird auch weiterhin ihre entscheidende und mehrheitsschaffende Rolle in der
kantonalen Politik wahrnehmen.“
Mit der Wahl von Astrid Bärtschi konnte Die Mitte den Sitz im Regierungsrat erfolgreich
verteidigen. Die Stimmbevölkerung hat der bürgerlichen Mehrheit in der Regierung damit ihr
Vertrauen ausgesprochen.

Mein Fazit im ersten Jahr:
Es ist unser entschlossenes Ziel unsere Partei Die Mitte und insbesondere unsere Sektion
Brandis für Neumitglieder und für das Stimmvolk attraktiver zu machen.

Ich bedanke mich herzlich bei allen Vorstandsmitglieder*innen für die tolle und engagierte
Zusammenarbeit. Dank euch ist es möglich, dass wir auf ein solch wertvolles und
bereicherndes Jahre zurückblicken können.
Ich wünsche allen eine gute Gesundheit und ich freue mich auf das kommende Jahr.
Dies wird ganz im Zeichen der Gemeinderatswahlen Rüegsau und Lützelflüh sein.

Rüegsauschachen den 1. Mai 2022
Euer Präsident
Mathias Leibundgut


